



El ejército ruso alcanzará los 2,4 millones de efectivos

- Ezekiel Malone
- [18/9/2024](#)

El presidente ruso, Vladimir Putin, ordenó el lunes a su ejército que incorpore 180.000 soldados a sus filas. La medida está motivada por lo que el portavoz del Kremlin, Dmitry Peskov, calificó de “la cantidad de amenazas que existen para nuestro país junto a nuestras fronteras”.

Esta orden entrará en vigor el 1 de diciembre:

- El número de tropas rusas aumentará hasta 1,5 millones.
- El personal militar de Rusia alcanzará los 2,4 millones.

En diciembre pasado, Putin incrementó en 170.000 el número de militares, situándolo en casi 2,2 millones. La orden de esta semana reforzará aún más el asalto de Rusia a Ucrania. Muchos analistas afirman que la escasez de personal militar ruso permitió la reciente incursión de Ucrania en Rusia.

Potencia profetizada: la Biblia profetiza que Putin convertirá a Rusia en una superpotencia militar que unirá fuerzas con otras naciones asiáticas y desplegará el mayor ejército de la historia de la humanidad. La expansión de su ejército está adelantando esta profecía.

Más información: lea el folleto gratuito de Gerald Flurry, redactor jefe de la *Trompeta* [El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#)